

Rheinland-Pfalz

Landesförderung für Glasfaser-Ausbau

[27.08.2024] Im Landkreis Kusel in Rheinland-Pfalz wird der flächendeckende Glasfaserausbau durch den Bund, das Land und den Landkreis gefördert. Damit sollen flächendeckende Glasfaserinfrastrukturen entstehen, die als Voraussetzung für gleichwertige Lebensverhältnisse und für attraktive ländliche Räume gelten.

Das Land Rheinland-Pfalz fördert den Gigabitausbau im [Landkreis Kusel](#) mit 19,7 Millionen Euro. Den Förderbescheid des Landes in dieser Höhe überreichte Staatssekretär Denis Alt an Landrat Otto Rubly, so das rheinland-pfälzische [Ministerium für Digitalisierung](#). Insgesamt fließen Fördermittel von Bund, Land und Kommune in Höhe von 65,8 Millionen Euro in den Ausbau der digitalen Infrastrukturen in der Region. Im Rahmen der Ausbaumaßnahmen sollen bis Ende 2030 insgesamt 2.576 Haushalte mit leistungsfähiger Glasfaser bis zum Gebäude (FTTB) versorgt werden. „Gemeinsam mit den ausbauenden Telekommunikationsunternehmen arbeiten wir daran, bis zum Jahr 2030 alle Haushalte in Rheinland-Pfalz an das Glasfasernetz anzuschließen. Das Glasfaserprojekt im Landkreis Kusel ist ein weiterer wichtiger Baustein zur Erreichung unseres Gigabit-Ziels“, so der Staatssekretär. Der flächendeckende Glasfaserausbau schaffe die Grundlage für eine moderne und zukunftssichere Infrastruktur, die den Landkreis Kusel als Wohn- und Wirtschaftsstandort stärke und der negativen demografischen Entwicklung entgegenwirken könne, betonte Landrat Otto Rubly.

Der Landkreis Kusel ist eine weitere Gebietskörperschaft in Rheinland-Pfalz, die von der Breitbandförderung des Bundes profitiert und eine Ko-Finanzierung des Landes erhält. Im Rahmen der Bundesförderung wird der Gigabitausbau im Landkreis mit 39,5 Millionen Euro gefördert, der Landkreis beteiligt sich mit weiteren 6,6 Millionen Euro. Das Digitalministerium berichtet, dass Ende 2023 bereits 67,79 Prozent der Haushalte in Rheinland-Pfalz auf Bandbreiten in Gigabitgeschwindigkeit zugreifen konnten, zudem war zu diesem Zeitpunkt jeder fünfte Haushalt (21,54 Prozent) an das Glasfasernetz angeschlossen.

(sib)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Landkreis Kusel, Rheinland-Pfalz